



創る

吹奏楽部にとってまだまだ続く暑い夏
陵風祭でも響け「市音」

令和7年
7月22日(第11号)
学校長 村松章史



「市音爛漫」 市中だからこそ音を求めて 7.19 県吹奏楽コンクール



7月19日、YCC県民文化ホールにおいて「県吹奏楽コンクール」が開催され、本校の吹奏楽部が出場しました。日常の練習だけでなく、町の吹奏楽団の方からの指導を受けたり、卒業生の応援を受けたりしながら、練習を重ねてきました。今年挑戦した曲は「フラワー・クラウン」。『市音爛漫-咲き誇れ音色の花-』をスローガンに掲げている市中吹奏楽部にぴったりの曲でした。3名の3年生が、1・2年生のよきリーダーとなり作り上げてきた演奏

で、銅賞をいただきました。

吹奏楽部は陵風祭での演奏も控えているため、3年生の活動はしばらく続きます。陵風祭テーマ「星瞬(せいしゅん)」を形にしていくために、吹奏楽部の力が必要です。陵風祭のステージでさらに輝いてほしいと願います。

県総体開幕

男女バレーボール部出場

同日、県総合体育大会が開幕し、男女バレーボール部が大会に臨みました。男子は小瀬武道



館において山梨北中と、女子は身延中体育館において武川中と初戦を戦いました。男女ともに初戦を勝ち抜くことは

叶いませんでしたが、ここまで3年生がリードしながらチーム作りを行ってきて、当日の試合も3年生の姿が1・2年生の目や心にしっかりと焼き付くような試合をしてくれたと思います。頑張り抜いた生徒たちに拍手を贈りたいと思います。



3年生はここで活動が区切りとなりますが、1・2年生に残してほしいものはまだまだたくさんあります。陵風祭に向かう姿や日常の学習に向かう姿など、日常の生活の中でもよき先輩であり続けてほしいと願います。

7月26日には男子バスケットボールと女子ソフトテニス、27日には男子剣道の県総体が行われます。

明日から夏休み。生徒たちには「時間をなくすような休みにしないこと」「健康で安全に過ごすこと」を第一にしてほしいと伝えました。ご家庭でもご指導をお願いいたします。夏休み明けにはすぐに「親子愛校作業(8/30)」「町総合防災訓練(8/31)」があります。ご協力をお願いいたします。